

Perspectiva de aseguradoras pasa a negativa: Fitch Ratings

CIUDAD DE MÉXICO.- Fitch Ratings anunció que revisó su perspectiva para el sector asegurador en Latinoamérica pasando a negativa desde estable debido a los impactos que generará la propagación de la pandemia del COVID-19 a las compañías de seguros en la región.

Milena Carrizosa, directa Senior de Seguros en Fitch Ratings, indicó que uno de los principales impactos será el costo de la pandemia dado que habrá mayores reclamos de seguro médico o reclamos de vida por fallecimiento.

En conferencia online detalló que a lo anterior se suma la disminución de las tasas de interés, la cual afectará las ganancias, el dinero nuevo invertido, además de las reservas de productos de larga duración.

La especialista añadió que también habrá afectaciones indirectas derivadas de la emergencia sanitaria como son un menor crecimiento en la producción de primas derivado de un crecimiento económico más bajo de los países, además advirtió que habrá mayor competencia para retener a los clientes existentes.

“Las aseguradoras han optado por otorgar descuentos en primas por interrupción del negocio en líneas como autos, daños o propiedad, además de que también se estima la creación de convenios de pago más largos y laxos para acompañar a los clientes en este periodo de crisis, pero esto puede llegar a presionar el flujo de caja de las aseguradoras”.

Dijo que también se espera un aumento en el endeudamiento financiero de las compañías con el fin de conservar un adecuado capital de trabajo así como de aprovechar oportunidades de negocios para rentabilizar los portafolios de inversiones.

“La volatilidad de los mercados y la caída de los commodities ha resultado en la devaluación de las monedas de la región lo que también afectará el costo de los siniestros de automóviles”.

Carrizosa aclaró que no todo es negativo en esta etapa de pandemia debido a que se espera reducción en el índice de reclamación y frecuencia de siniestros de líneas como autos y propiedad debido a la cuarentena. Así como beneficios de rentas vitalicias por el aumento esperado en la mortantad.

A largo plazo, Fitch Ratings espera que el potencial de una interrupción sostenida en la economía en general pueda causar un deterioro en los mercados de crédito, lo que conduciría a un aumento de incumplimiento de bonos y préstamos.

Destacó que cualquier cambio en las calificaciones soberanas también podría servir como un punto de presión para las aseguradoras de Latinoamérica que invierten mucho en la deuda soberana local.

Perspectivas

Las utilidades de las aseguradoras de salud y vida estarán presionadas directamente por:

El incremento en el costo de los reclamos relacionados al tratamiento de pacientes infectados.

La mortalidad asociada a la cobertura de pólizas de vida.

Las utilidades, reservas y el capital de las aseguradoras de salud, vida y no vida se presionarán por:

El deterioro en los mercados de capitales.

Las bajas de las tasas de interés.